

EL MUNDO, LAS RELACIONES Y MÁS ALLÁ

“ Porque, ¿qué es morir sino pararse desnudo en el viento y fundirse con el sol? ”
Kahil Gibran



Trabajo
de Procesos.
La Escuela

Seminario

Del 8 de junio 2018 (16h)
al 10 de junio 2018 (17:30h)

Días entrenamiento,
solo para estudiantes Escuela
7,11 y 12 de junio 2018 (10h - 17.30h)
LACABE, NAVARRA

Con Gill Emslie & Ana Rhodes Castro

A todos nos mueve a veces la vida; el amor, y finalmente la muerte. Pequeños momentos cotidianos de asombro, éxtasis y profunda conexión con nosotros mismos; con los demás y con el mundo natural, nos tocan momentos llenos de significado, gratitud y amor, mientras que otros momentos pueden traer una sensación de pérdida, dolor, entumecimiento, rabia y tristeza. Muchos de nosotros tendemos a desconectarnos de los puntos altos y bajos de estas experiencias y, en cambio, aparecen fuertes influencias en nuestros sueños, como síntomas corporales, y en nuestras relaciones con los demás y el mundo. En nuestro colectivo, estas experiencias incompletas, no expresadas y con frecuencia desagradables, pueden incluso manifestarse como apatía, conflicto y división en la sociedad.

En este programa, nuestro objetivo es:

- Desarrollar recursos internos que nos sostengan en estos tiempos que nos retan y nos desafían.
- Aprender habilidades que despliegan las experiencias sutiles en nosotros mismos y en los demás.
- Facilitar las tensiones de relación que surgen en medio de la intensidad.
- Reconocer los problemas subyacentes que pueden disminuir la intensidad y concienciar sobre la polarización y el conflicto en entornos grupales.



Nuestro trabajo está basado en el Trabajo de Procesos del Dr. Arnold Mindell, con su marco multidimensional y la filosofía de la democracia profunda. Este enfoque trans-disciplinario ha incorporado el aprendizaje y el aumento de la conciencia en su esencia más profunda. El enfoque valora los objetivos e intenciones explícitos de un individuo o grupo mientras reconoce la sabiduría escondida dentro de su dinámica implícita. Retos, conflictos, fracasos y contratiempos se transforman en combustible para la transformación y el crecimiento creativo.

Durante los Días de entrenamiento, sólo para estudiantes de la Escuela, nos centraremos en trabajar con el ciclo de duelo y violencia, con un enfoque específico en temas de violencia doméstica y la ética, las habilidades y las meta-habilidades necesarias para abordar estas situaciones desde la perspectiva del Trabajo de Procesos. Estos días combinarán teoría y supervisión. Para más información por favor escribenos a info@trabajodeprocesos.net



Gill Emslie, PhD

Gill Emslie, PhD facilitadora Processwork y "worldworker", enfatiza la profundización de la democracia y el cambio social en su trabajo a nivel internacional, centrándose en cuestiones tales como el liderazgo, la justicia social y ambiental, y la facilitación de conflictos. Es fundadora del Instituto Processwork en España. Vive y trabaja en el pueblo ecológico Findhorn (Escocia), una ONG y centro de formación en sostenibilidad.



Ana Rhodes

Consultora del desarrollo individual y organizacional, entrenadora y terapeuta. Desde hace 15 ha estado trabajando en contextos muy diversos a nivel internacional, en contextos ejecutivos, comunidades y ONGs en Escocia, UK, USA, España, Italia y Latino América. Es parte del equipo de profesorado de la escuela de Arte del Proceso en Italia. Trabajó en colaboración con el sistema médico y se especializó en Estados Extremos de conciencia así como en habilidades de Liderazgo y Elderazgo, Dinámicas Grupales, facilitación del Conflicto y la Habilidad de seguir el Amor que guía nuestros Sueños y Anhelos profundos.